

Communiqué de presse

Les personnels du Siaé avec la CGT obtiennent une table ronde au ministère pour « une hausse des salaires » !!!

L'Atelier Industriel de l'Aéronautique de Bordeaux avec les ateliers de Clermont Ferrand, Cuers, Ambérieux et Bretagne sont des établissements de l'État composant le Service Industriel de l'Aéronautique (Siaé). Ils assurent le maintien en condition opérationnelle des aéronefs de l'armée française.

Depuis le 13 octobre, les salariés avec la CGT Siaé multiplient les mobilisations et les actions de grèves pour obtenir des hausses de salaire : Des augmentations salariales avec un minima de 10%, et le versement d'une indemnité aéronautique à **l'ensemble du personnel**.

Plusieurs raisons sont à l'origine des mouvements sociaux :

- Une inflation record
- Un niveau de démissions historique ➡ Perte de compétences
- Le versement d'une indemnité limité à 60% des personnels ➡ Discriminations

Devant une colère grandissante pouvant légitimement impactée la disponibilité des aéronefs, le Ministère des Armées n'a pas eu d'autres choix que d'accorder une table ronde sur les salaires aux représentants syndicaux du SIAé, malgré une échéance électorale imminente dans toute la fonction publique.

Ce rendez-vous salarial se déroulera au ministère à Paris, vendredi 18 novembre. Les salariés se mobiliseront le même jour dès 7H aux portes des établissements pour répondre aux médias puis rappeler aux directions locales les revendications portées par les personnels et la CGT.

La Première Ministre a récemment rappelé aux employeurs la nécessité de tenir des négociations salariales dans cette période difficile subit par tous les français. Il serait de bon augure **que l'État montre exemple !!!!** Sans quoi, les personnels se réuniront dès lundi 21 novembre et prendront, eux, leurs responsabilités.